
Anlage 6 
 
Sehr geehrter Herr Hupke, 
  
ich möchte als Anwohnerin auf den Beschluss zur Änderung der Verkehrsführung in der 
Gladbacher Straße zur Schaffung eines Fahrradweges Einspruch erheben. Die 
Parkplatzsituation ist zur Zeit mehr als grenzwertig, da viel zu wenig Parkpläze für die 
Anwohner vorhanden sind. Durch Baustellen sind oft Monate zahlreiche Parkplätze nicht 
nutzbar. Es ist eine Zumutung für alle Anwohner soviele Parkplätze zu entfernen um einen 
zusätzlichen Fahrradweg zu schaffen. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 


